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２学年だより

令和２年も残り約２か月に！
早いもので、今年も残り２か月を切りました。

今年は春先から新型コロナウイルス感染拡大

防止のため臨時休業となり、今までとは違う学

校生活を送ることになりました。しかし、そんな

中でも、自分で生活リズムを少しずつ取り戻

し、勉強に、部活動に、係活動にと今すべきこ

とに全力で取り組める人が増えてきました。

また学年全体としても、あいさつが元気に、

大きな声でできるようになったり、家庭学習の

質が向上したりと成長している様子も見られま

す。今年を締めくくりるにあたり、自分の目標を

もう一度再確認し、生活を見直していきましょ

う。 第２年学年主任 今村 恵美子

１１月１８日（水）～２６日（木）の期間に三者面談

が実施されます。令和２年度は、４月に授業参観・

学年懇談会が開催されなかったため、保護者の方

とお話できる初めての機会でもあります。

短い時間ではありますが、ご家庭での様子や学

校での様子などお話できればと思います。

よろしくお願いします。

１１月６日（金）の学活の時間、担任より高校入

試制度や各高校の学習内容について説明をしま

した。ご家庭でも、進路希望について話し合いをし

ていただき、ありがとうございます。三者面談でも

話題にしていきたいと考えています。

１１月１９日（木）から１１月２７日（金）まで、 Web
上または評価用紙での回答になります。

よろしくお願いします。

～第２学年 後期学級組織～

学級委員長 副委員長 書 記

２の１ 武田さん 佐藤くん 佐藤くん

渡邊さん

２の２ 加藤さん 多田くん 遠藤くん

岩渕さん

２の３ 藤原くん 遠藤さん 鑓水くん

八島さん

【 ２年１組 】

学級委員長：武田さん
後期の学級委員長と決まった時、すごく不安でい

っぱいでした。自分に自信がもてない性格なので、

本当に私でいいのかと思うこともありましたが、やると

決めた以上は、やりきらなければいけないと心に決めま

した。まだ少し心配なこともありますが、後期の学級

役員メンバーとクラスのみんなで協力しながら、２年

１組を創りあげていきたいです。

学級副委員長：佐藤くん
わからない仕事がたくさんありますが、早く慣れて

学級がさらに良くなるよう頑張りたいです。そして、副

委員長として学級をまとめられるように、他の学級役

員のみんなと協力して頑張りたいです。

書 記：佐藤くん
推薦されて書記になりましたが、自分自身もやる

気があったので、ぜひやろうと強く思いました。

前期も学級役員をやったので、初めて役員になっ

た人を助け、サポートができるようにしたいです。ま

た、書記として見やすい文字で書きたいです。

書 記：渡邊さん
今でも私で大丈夫かなと不安です。ですが学級

役員のみんなと力を合わせて、２年１組を「最強のク

ラス」にしていきます。まだまだ足りない所もあると思

いますが、精一杯頑張ります。



【 ２年２組 】

学級委員長：加藤さん
頑張りたいことは、”良いことを継続すること”です。

今までは、あいさつがこの日はよくできた。自学は今

週は何％だった。とその時だけ出来ることが多くあり

ました。でも後期は、いつでも、今日も、今週もと続

けていけるようにしたいです。そのためにも私が先陣

を切って、クラスの見本となれるようにしたいです。

学級副委員長：多田くん
頑張りたいことは、”全員が意見を出し合い、協力

して取り組むクラス”にすることです。そのために、出

た意見をまとめ、分かりやすく伝えられるようにした

いです。またあいさつがしっかりとできるクラスにするた

めに、ルーティーンの時や廊下ですれ違った方へ

のあいさつを自分から進んでやるようにします。

書 記：遠藤くん
今までのダメな自分を変えたかったので、学級役

員になりました。これからは、クラス代表の一員にな

ったということを自覚して、今までよりも自分を成長さ

せていきます。

書 記：岩渕さん
私は１年生の後期に学級役員になり、その時に、

”もっとみんなの意見をたくさん聞けばよかった” と

反省しました。そのことを生かして、委員長たちを支

えていけるようにしたいです。私が２組の書記で良か

った！と思ってもらえるように頑張ります。

【 ２年３組 】

学級委員長：藤原くん
クラスの手本となるようなあいさつや行動をしたいと思

います。クラスの一人一人が、元気よくあいさつをし

自分から行動するという目標が達成できるように、自

分が先頭に立ってみんなをリードてしていきたいと

思います。失敗しても考え、次につなげるというかっこ

いい姿勢ができるように頑張ります。

学級副委員長：遠藤さん
相手の個性を尊重し、互いを高め合える学級にな

るよう引っ張っていく存在になりたいです。また、委

員長を支えて、自分たちの力で学級をまとめられるよう

にしたいです。任期が終わるまで、学級役員のみん

なと、より良い学級を創り上げられるように頑張りま

す。

書 記：鑓水くん
今の学級をもっとより良くしたいと思い、学級役員に

立候補しました。２年生として、１年生のお手本とな

り、３年生に少しでも近づけるような学級を創り上げ

たいと思います。また他の学級役員と協力して活動

していきたいと思います。

書 記：八島さん
自分のことを自信をもって話せる自分になるために、

学級役員に立候補しました。後期は書記として、クラ

ス全体を見ていくことになります。自分の役割を見つ

け、全力で取り組んでいきたいです。またその役割を

果たし、自分らしさを見つけていきたいです。

令和３年度の県立高校入試において、先日は、募

集定員が発表され、１１月１２日（木）の朝刊には特別

選抜の募集定員枠が掲載されていました。

”来年のこと”ですが、今から自分のこととして、情報

を見ることをお勧めします。



「あいさつ」は自分を変える。
自分が変われば周りの世界が変わる。

６ あいさつで周りの世界が変わったM君
するとM君は、こんなことを言ったそいうです。

「今年先生たち、なんだかみんな親切なんだけど。」

別にひいきするとか、そういうわけじゃないんです。

あいさつがひとつできるようになっただけで、
印象がまったく違うんですよ。

実は、職員室で彼の話はしょっちゅう出てい
ました。「今年のM君は、どうしたんですか。だ
いぶ違うじゃないですか。あいさつ、すごく気
持ちいいじゃないですか。」 「今年のM君は、遅

刻もしないし、授業態度もいいですね。」・・そんな話

を先生みんなでするんですよ。

M君が１年目の時は、例えば職員室に来て、「先

生、ちょっと○○の問題欲しいんだけど～」なんて言

ってきても、あいさつもできない、授業態度も悪いな

んていう状況でしたから、先生たちも忙しい時は、

「あ～ごめんね。今、担任の先生いなくてわからない

から後で来てくれる～」なんて言ってしまうんですよ。

これが、２年目になって、M君がそんな風に自分
を変えようと一生懸命頑張っている姿を見る
と、先生たちは例え忙しくても、自分の仕事を後回

しにしてでも、「あいつのために、なんとかして
やろう！」っていう気に自然となるんですよ。人間

だから。

「よし、ちょっと待て。何の問題だ？ コピーしてやる

から」 となるんですよ。それを当然本人も感じますよ

ね。「今年、先生たち違う。」でも、それは、M
君が変わっただけのことですよ。別に先生たちが

「今年は優しくしてあげましょう。」なんて決めている

わけでもなんでもないので、自然とそうなってしまう

んですよ。まさに、「自分が変わると周りの世界
が変わる。」んですよ。 （つづく）

「私が一番受けたいココロの授業」

比田井和孝・比田井美恵著

１１月 16日(月)

朝自習：ナビ社会③

１ 月 １

２ 月 ２

３ 月 ３ 調査書作成委員会

４ 月 ４ 完全下校１５：２０

５ 月 ５

６ 月 ６

短縮時程 給 食 簡単清掃 部活なし

1１月 17日(火)

朝自習：ナビ国語③

１ 火 １

２ 火 ２

３ 火 ３
完全下校１７：１５

４ 火 ４

５ 火 ５

６ 道 徳

普通時程 給 食 普通清掃 部活あり

1１月 １8日(水)

朝自習：ナビ数学②

１ 水 １

２ 水 ２

３ 水 ３ 三者面談

４ 水 ４ 完全下校１６：４５

５ 水 ５

短縮時程 給 食 簡単清掃 部活あり

1１月 １9日(木)

朝自習：ナビ英語③

１ 木 １

２ 木 ２
三者面談

３ 木 ３
完全下校１６：４５

４ 木 ４

５ 木 ５

短縮時程 給 食 簡単清掃 部活あり

1１月 20日(金)

朝自習：ナビ理科②

１ 金 １

２ 金 ２

３ 金 ３ 三者面談

４ 金 ４ 完全下校１６：４５

５ 金 ５

短縮時程 給 食 簡単清掃 部活あり


